

# 振替休日(6月6日)

6月4日の運動会の振替休日となったこの日、『振替休日をコミセンで一緒に過ごそう！』という企画に、45人の子ども達が参加しました。

この日のプログラムは…

- ①宿題をしよう
- ②花の苗を植えよう(高学年)／ブルーベリー苗のお世話をしよう(中・低学年)
- ③バケツに稻苗を植えよう
- ④お弁当を食べて休憩
- ⑤アリーナで運動しよう

でした。

## バケツ苗植えの様子…

泥ってヌルヌルっとするよね。  
気持ちいい？

どこに植える？



バケツの真ん中に植えるよ！  
ぎゅっと泥の中に根っこを埋め込まないと育たんよ。  
最後に肥料をパラッと撒いてね。  
あ、水を入れらんといけんわ！

水ってどれくらい入れた？  
うわ、入れ過ぎた？  
バケツがめっちゃ重い！



バケツに水を入れたら重たいね～。  
みんな、一列に並べて！

まずは宿題でスタートしましたが、みんな静かに宿題に取り組みました。

花苗はさっそく集会室前の所に並べて、周りが華やかになりました。

ブルーベリー苗は3月に地区の皆さんのが植えました。草取りをしたり水やりをしたりしました。

そして、上の写真のように稻苗植えをして、お弁当を食べました。お家の方が作ってくださったお弁当はとっても美味しく、あつという間に食べる子もいました。

鳶巣地区の子ども達で活動するのは貴重な機会。たくさん参加してくれて盛り上りました。